

Jahresauftaktfeier 2020

Premiere beim MGV „Niededacht“ Herbringhamen 1896

Dem Weihnachtstrubel, dem Weihnachtsstress und einer Weihnachtsfeier im vergangenen Dezember 2019 ist der MGV „Niededacht“... entflohen. Es erfolgte stattdessen am Samstag, dem 18. Januar 2020, die Premiere im Verein, bei der ersten Zusammenkunft einer Jahresauftaktfeier. Die gesamte Sängerfamilie empfand es von Anfang an als wohltuend im Vereinswesen, in Ruhe und Gelassenheit, dem neuen Sängerjahr zu begegnen.

Die 1. Jahresauftaktfeier-Veranstaltung fand in der kleinen Hofschafft Remscheid-Lennep, Endringhausen, bei „Bauer Wette“, statt.

Der 1. Vorsitzende Christoph Venta begrüßte die Sängerfamilie aufs Herzlichste, vor allem die Jubilare.



Herzlich begrüßt wurde auch der Vorsitzende des Chorverbandes Bergischland Remscheid e.V., Herr Wolf-Dietrich Hörle. Herr Hörle zeichnete mit Urkunde und Nadel drei verdiente Sänger des Chores aus.

Volker Klein für 60 Jahre, Kurt Pallasch und Karl-Heinz Zinn für 40 Jahre Mitgliedschaft im Chorverband Bergischland Remscheid e.V.. Christoph Venta konnte dem Sangesbruder Karl-Heinz Zinn zusätzlich für 40 Jahre Mitgliedschaft im MGV „Niededacht“ ... eine Urkunde und ein Präsent überreichen. Die Ehefrauen der drei Geehrten erhielten darüber hinaus einen Blumenstrauß.

Auch die Chorleiterin Petra Rützenhoff-Berg erhielt einen Blumenstrauß, sowie ein Präsent und anerkennenswerte Worte vom 1. Vorsitzenden Christoph Venta für ihre geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.

Bevor es zum gemütlichen Teil der ersten neu im Vereinsleben einberufenen Auftaktveranstaltung über ging, wurde zunächst ein hervorragend serviertes Buffet köstlich genossen. Im Anschluss daran verstand es der Sangesbruder Peter Dreibrödts als Conferencier und Sangesbruder Patrick Venta als DJ hervorragend die Sängerfamilie bei Laune zu halten und durch ein abendfüllendes Programm zu führen. Die Tanzfläche blieb dabei nicht verschont.

Verfasser: Dieter Jakobi (2. Vorsitzender MGV „Niededacht“...)